

## Dansat Brimob Polda Banten Pimpin Kunker Gowes Trip To Mako Batalyon C Pelopor

Ayu Amalia - [BANTEN.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.banten.jendelaindonesia.com)

Jun 22, 2024 - 21:04



Banten - Satbrimob Polda Banten gelar Gowes Trip to Panggarangan Mako Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Banten, Sabtu (22/6).

Gowes Trip to Panggarangan tersebut juga sekaligus kunjungan kerja Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi ke Batalyon C Pelopor Brimob

Banten

Dalam kegiatan tersebut, dipimpin langsung oleh Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi dan didampingi oleh 14 (Empat belas) personel Satbrimob Polda Banten menggunakan Sepeda (Gowes-red), Start Mako Satbrimob Polda Banten pukul 06.00 wib.

"Pagi ini, kami bersama anggota melaksanakan Gowes Trip to Panggarangan, sekaligus Kunjungan kerja ke Mako Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Banten, yang berlokasi di Panggarangan Kab.Lebak,"Kata Dansat Brimob Polda Banten Pol Imam Suhadi.

Dansat Brimob Polda Banten Pol Imam Suhadi, menambahkan, total Jarak tempuh 165 KM, dengan 4 Etape Pitstop yaitu di Polsek Pandeglang Kota, Polsek Banjarsari, Polsek Malimping dan tiba di Mako Batalyon C Panggarangan pukul 16.00 wib.

"Betul, Kegiatan kunjungan kerja kali ini memang berbeda, dengan gowes tujuannya untuk menjaga Stamina agar tetap prima, "tambahnya.

Kedatangan Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, beserta rombongan disambut langsung oleh Danyon C Pelopor Brimob Banten AKP Asep Renggana.

Pada kesempatan tersebut, Dansat Brimob Polda Banten mengecek Mako, Personel, sarana dan prasarana Brimob yang merupakan alat pendukung dalam pelaksanaan tugas Brimob.

"Seperti yang rekan-rekan ketahui semua perkembangan situasi saat ini hingga kedepan bukanlah ringan, tetapi sangat berat. Jati diri kalian sebagai Pasukan Brimob tetap harus kalian pertahankan, seperti dalam sejarah telah mengukir bahwa peranan Pasukan Brimob untuk Bangsa ini sangat luar biasa," kata Dansat Brimob saat memberikan arahan kepada personel Batalyon C.

Kombes Pol Imam Suhadi, meminta Brimob Polda Polda Banten untuk terus memelihara kemampuan Brimob dengan latihan yang berkelanjutan sehingga siap menjadi Power on Hand Pimpinan.

"Saya tetap ada di tengah rekan-rekan, Serta saya berpesan agar rekan-rekan jaga nama baik Brimob, hindari hal yang dapat merugikan diri kalian, dan tetap selalu asah kemampuan kalian sehingga ketika negara memanggil, kalian siap. Sekali melangkah pantang menyerah, sekali tampil harus berhasil," tutup Dansat Brimob Polda Banten